

# Minimalisir Kenakalan Remaja, Wakapolsek Cileunyi Binluh di SMPN 3 Cileunyi

Cileunyi - [CILEUNYI.INDONESIASATU.CO.ID](http://CILEUNYI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 29, 2024 - 09:49



*Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. Binluh kamtibmas di SMP Negeri 3 Cileunyi*

Cileunyi - Kepolisian Sektor Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar melaksanakan pembinaan dan penyuluhan di SMPN 3 Cileunyi yang terletak di Komp. Manglayang Regency Desa Cinunuk Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Senin (29/1/2024)

Didampingi Bhabinkamtibmas Desa Cinunuk Aiptu Heri Maryadi, Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. hadir langsung dalam kegiatan ini.

Kedatangan jajaran Polsek Cileunyi disambut hangat oleh Kepala Sekolah SMPN 3 Cileunyi Dr. H. Cucu Junaedi, S.Pd, M.Pd beserta dewan guru dan siswa siswi SMPN 3 Cileunyi.

Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. mewakili Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H., menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk cooling system yang dilakukan oleh pihak Kepolisian khususnya Polsek Cileunyi guna mencegah perilaku negatif yang dilakukan oleh pelajar yang nantinya dapat merugikan diri pelajar itu sendiri.

“Tugas adik adik adalah belajar dengan tekun, jangan mudah terpengaruh dengan hal hal yang nantinya dapat memberikan dampak yang tidak baik terhadap diri adik adik” ungkap Wakapolsek Cileunyi saat memberi arahan dihadapan pelajar

Wakapolsek Cileunyi AKP Saep Balya, S.H. menambahkan bahwa peran orang tua, lingkungan dan sekolah menjadi garda utama dalam membentuk karakter seorang pelajar.

Selain itu, AKP Saep Balya juga berpesan kepada para siswa SMPN 3 Cileunyi untuk menjauhi Narkoba dan selalu tertib dalam berlalu lintas.

Kepala Sekolah SMPN 3 Cileunyi mengapresiasi dengan upaya yang telah dilakukan oleh Polsek Cileunyi dalam mencegah kenakalan remaja khususnya para pelajar SMPN 3 Cileunyi

“Kami ucapkan terima kasih, kegiatan ini sangat bermanfaat, setidaknya menambah pengetahuan bagi para pelajar” ungkap Cucu

